



鶴ヶ丘小
1年学年だより
10月31日(木)

秋が感じられる季節になりました。日中は気持ちの良い陽気ですが、朝晩になると羽織る物を1枚多く着たくなるくらい冷えてきました。体調の管理も難しい季節ですね。お家では、ご飯をしっかりと食べること、早めに寝ること、ゆっくり休むことなど、元気に過ごせるようにしてあげてください。もう少しで、マラソン大会です。体調を整えて、全員が無事に完走できるようご協力をよろしくお願いいたします。

縄跳びの購入

12月に入ると体育で縄跳びを行います。幼稚園や保育園でロープ状の縄を使っていたかもしれません。学校では、ロープ状でない物、使いやすい物を使うようにしたいと思います。後日、縄跳びの注文の袋を持たせます。使いたい色の物を選んで申し込んでください。購入される方は、金額・記名・封を確認して、11月15日(金)までに持たせてください。

あさがおリースを作ります

5月から大切に育ててきた朝顔のつるを使って、来週リースを作る予定です。11月7日(木)までに、リースの飾りになるようなもの(まつぼっくり、どんぐり、あまっっているボタン、大きめのビーズ、リボンなど)を少し持たせて下さい。(大きくても直径10~15センチ程度のリースです)

くりあがりのあるたし算・ひき算

くりあがりのあるたし算の学習が始まりました。ここでは、答えを出すだけでなく、ブロックやさくらんぼ計算を使ってどうやって答えを出すと分かりやすいのか、計算の仕方を理解することを大切にしています。繰り上がり・下がりのない計算の答えを早く言えない子には、これまで学んできた10のまとまり(いくつといくつで10になるか)を繰り返し復習させます。そして、緑色の計算カード(たしざん2)をこれからは持ち帰り、練習することにもなります。繰り返しカード練習することは大変ですが、毎日コツコツとしている子は力が大きく力がつきます。ご家庭での協力をよろしくお願いいたします。



※11月1日(金)にクロムブックを持ち帰ります。「10月の心のアンケート」をクラスルームに入れておきますので、お子様とお家で入力し、送信して下さい。

☆算数・図工で箱を使います

(算数・図工兼用でもいいです)

算数「かたちあそび」で、箱を使って学習をします。ご家庭にあるいろいろな形の箱を集めて（お子さんが持って行ける大きさのもの）持たせてください。下記の写真の形を使います。特に立方体、筒の形・丸が集まりにくいので、あると助かります。

○算数：教科書72ページ
「かたちあそび」 参照



図工「はこでつくったよ」では、箱に飾りをつけたり紙を貼ったりして工作します。お子さんと相談して、使いたい空き箱を持たせてください。

なお、すべての箱(缶・ボール等)には記名をお願いします。

11月15日(金)までによろしくをお願いします。

○図工：教科書50ページ
「はこでつくったよ」 参照

☆遠足楽しかったよ！

10月25日に、晴天のもと、「いしかわ動物園」に校外学習で行ってきました。子どもたちは、生活科「いきものとなかよし」の学習として、動物たちの様子を観察したり、動物園内の学習センターで、飼育員さんから動物の話やクイズを聞き、とても楽しんで学んでいました。今は、国語科「知らせたいな、見せたいな」の学習の中で、お家の人たちに、見てきた動物たちの知らせたいことを作文でまとめる学習をしています。(後日、持ち帰ってお家の人に聞いてもらう予定です) 校外学習中は、様々な動物たちの様子に興味津々の子どもたち。「もっとゆっくり見たかったな」と帰りは少し名残惜しそうな様子で動物園をあとにしました。

